
                                                      

 

 

 

 

                                                     

 

 

 

  1 学期から準備を重ねてきた修学旅行が

終わりました。あっという間の３日間だった

と思います。心配された猛暑はどこへやら、

台風の影響もほとんどなく、何よりも、コロ

ナ感染による出席停止も前日で明けて、41人

全員で楽しんでくることができました。さす

が、ミラクル学年！皆さんが普段からとても

頑張っていることを神様は見ていてくれてい

るのだなと、こんな時は感じてしまいます。 

 

この旅行のためにご家庭でもたくさんのご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。 

さて、「楽学両道」をスローガンとした修学旅行、３日間を通して素晴らしい行動でした。時

間や約束もしっかりと守り、みんなで協力して行動できました。初日、「呼びかけが少ない」と

いう反省が出ましたので、２日目、３日目は、そこもしっかりと改善できました。リーダーの

働きも素晴らしかったです。何よりも私が自慢したいと思うのは、皆さんの「自分から」の行

動です。挨拶や返事、反応、合唱、交流会での意見発表、笑顔……何もかもが主体的で、とて

も爽やかでした。この素晴らしい修学旅行ができたのは、皆さんが素直な感性を持っているか

らにほかなりません。素直な感性で行事に前向きに参加するからこそ、感動したり学んだりで

きるのでしょう。遅れてしまいましたが、裏面に「運動会を振り返って」を紹介します。今回

の学びや成長を、日常生活でますます伸ばしていきましょう。 

 

 

 

◼ ９月２２日（金） 

◼ １５：３０～１６：１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯豊中学校第２学年通信 ＮＯ．１９ 

 Ｒ５．９．１５（金） 

文責 : 八木 千佳 

先んじて、今週末は米沢市営陸上競技場で

地区新人陸上大会が行われます。菅野一陽

さんが、800ｍと 1500ｍに出場します。 

頑張れ!! 

謎の行動の意味はお子さんにお聞きください。 

高円寺学園９年生との交流

7 

東京にもクマ

はいた！ アンテナショップの皆さんと 

国会議事堂。井上総理が座っています。 

ここ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
≪運動会を振り返って≫  須貝 縁さん（赤） 

 僕がこの運動会期間で見てきたものは、みんなの頑張っている姿です。赤軍も青軍も

両軍とも三冠をとるために、応援練習や会場の準備、競技練習などを一生懸命やってい

てすごいと思った。練習も本番もみんな全力でやっていて、みんなの運動会にかける想

いがとても大きくて感動した。組頭の最後のエールとか、競技中にみんなが応援してい

ることにも感動した。 

 学年リーダーをやっていたから、実行委員や幹部とか応援団の裏での努力が見れて、

とても良かった。行事を盛り上げるためには、一人一人が何事にも全力でやることが大

切だと学んだ。来年もリーダー的な役割について、今回の組頭やリーダーのように、み

んなをまとめられるようにする。 

≪運動会を振り返って≫  坂田 妃さん（青） 

 私が運動会を終えて学んだことは、本気でやることの楽しさです。去年はコロナの影

響で、声を出すことができませんでした。だから、最初の方の応援練習では、全然声を

出すことができなかったです。でも、応援団や幹部の人が本気で声を出す姿を見て、本

当にすごいなと思ったし、私も頑張ろうと思えるようになってきました。本番では、練

習の時よりもずっと声を出せたし、青軍全体が団結できたから、応援賞を取ることがで

きたと思います。 

 学年種目では、勝つことができなかったけど、練習のときよりもずっと良かったし、

失敗を生かせたと思うので良かったです。悔しい結果になったけど、最後まで諦めない

で応援することができたし、悔し涙を流せたのは、みんなが頑張った証だと思います。 

 応援賞しか取ることはできなかったけど、最後に組頭が、この青軍のみんなで頑張れ

て良かったと思っていて本当に嬉しかったし、1 年生の頃よりも良い運動会だったなと

思いました。来年は三冠取りたいです。 

芸術鑑賞教室 

山形交響楽団の指

揮者に挑戦のコー

ナー、２年生を代

表して桜葵さんが

挑戦してくれまし

た。 


